

FDP-Fraktion in der Gemeindevertretung Künzell



Gemeinde Künzell

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung

sowie an den Gemeindevorstand

Unterer Ortesweg 23

36093 Künzell

Jürgen Plappert

Fraktionsvorsitzender

Schulstraße 35, 36093 Künzell

Philipp Kratzer

fdp-k-p@outlook.de



Künzell, den 23.10.2024

Antrag: Überwachung der Einhaltung der Regularien bei der Plakatierung bei den kommenden Wahlen

Sehr geehrter Herr Groß,
sehr geehrte Damen und Herren,

die FDP-Fraktion in der Gemeindevertretung Künzell stellt folgenden Antrag zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung, verbunden mit der Bitte diesen auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu setzen:

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Das Ordnungsamt soll künftig im Vorfeld der kommenden Wahlen entschieden die Einhaltung der Regularien bei der Plakatierung durch Parteien oder Wählergruppen kontrollieren.

Begründung:

In der Gemeinde Künzell gelten zum Teil andere Regularien bei der Plakatierung im Vorfeld von Wahlen als in den umliegenden Kommunen.

In Künzell haben Parteien die Möglichkeit ihre Plakate an den Lochblechtafeln der Gemeinde (die Standorte werden den Parteien und Wählergruppen mitgeteilt) anzubringen und sie können weiterhin Standorte für Großflächenplakate beantragen.

Bei den letzten Wahlen war des öfteren zu beobachten, dass geparkte Pick-Up's auf öffentlichen Parkplätzen entlang stark frequentierter Straßen auf Künzeller Gemeindegebiet abgestellt wurden mit Aufsätzen auf der Ladefläche, wo mehrere Plakate angebracht wurden und Wahlwerbung für eine bestimmte Partei oder Wählergruppe damit gemacht wurde.

Dies stellt für die FDP-Fraktion, und sicher auch für die weiteren Parteien und Wählergruppen in der Künzeller Gemeindevertretung, eine Situation dar, die nicht hinzunehmen ist.

Daher soll bitte in Zukunft durch das Ordnungsamt strenger kontrolliert werden, dass so etwas nicht zu einer „Verzerrung des Wettbewerbs“ führt. Es gibt immer mehr Parteien und Wählergruppen, die bei Wahlen antreten und daher sollte auch für neue Parteien und Wählergruppen das gelten, was für die bisher vertretenen schon lange gilt und auch eingehalten wird.

gezeichnet:

Jürgen Plappert, Fraktionsvorsitzender